



Los Operadores del Mercado de Electricidad firman el contrato con Deutsche Börse para desarrollar el Mercado Continuo Intraday Europeo

Paso importante hacia la creación de un Mercado Europeo Intraday Único

09. JUNIO 2015. Los Mercados Europeos de Electricidad (PXs) APX, Belpex, EPEX SPOT, GME, Nord Pool Spot y OMIE se complacen en anunciar que han firmado, con el apoyo de 15 Operadores del Sistema (TSOs), un contrato con Deutsche Börse AG para el desarrollo de una Solución para el Mercado Intraday Transfronterizo Europeo (XBID Solution). Esto marca un hito importante en el proyecto.

Tras la finalización de la fase de diseño, el desarrollo de la solución XBID comenzará con efecto inmediato. Se prevé que sea completada en la primavera de 2016 y a esta fase le seguirá un período de prueba. La entrada en operación de la solución en el mercado se espera para 2017.

Tras el acoplamiento con éxito de los mercados diarios europeos, el acoplamiento de los mercados intraday en toda la UE es un componente clave para la realización del mercado interior de la energía. Con la creciente participación de la generación intermitente en el mix de generación europea, la conexión de los mercados intraday a través del comercio transfronterizo es una herramienta cada vez más importante para que los agentes del mercado mantengan sus posiciones de negociación equilibradas.

Los Operadores de Mercado de Electricidad y los Operadores del Sistema están trabajando en estrecha colaboración para responder a esta necesidad mediante el desarrollo de un entorno de negociación de transacciones en el mercado intraday que sea transfronterizo, continuo, transparente y eficiente. De este modo, la solución XBID creará un único mercado intraday europeo integrado.

Esta solución XBID se basará en un sistema informático común, que será desarrollado por Deutsche Börse AG, vinculando los sistemas de comercio locales, gestionados por los Operadores de Mercado de Electricidad, así como las capacidades de transporte transfronterizo disponibles que suministran los Operadores del Sistema. Las órdenes introducidas por los participantes del mercado en una zona de negociación podrán ser casadas, en el mercado continuo, con otras órdenes presentadas por los participantes del mercado en cualquier otra zona de negociación que esté cubierta por la solución XBID, siempre que haya capacidad transfronteriza disponible.

Jean Verseille, Director de Asuntos Europeos de RTE, y Co-Presidente del Proyecto de Mercado Intraday XBID, dijo: "Este es un hito clave en un proyecto complejo y refleja los grandes esfuerzos y la colaboración de los Operadores del Mercado de Electricidad y los Operadores del Sistema. Deutsche Börse AG es un proveedor reconocido de soluciones de negocio y estamos a la espera de la entrega de un producto de alta calidad".

Mikael Lundin, director general de Nord Pool Spot, y Co-Presidente del Comité Directivo del Proyecto de Mercado Intraday XBID con Jean Verseille ha añadido: "Sin duda, este es un proyecto muy difícil y llegar a este hito es un paso importante. La garantía que los reguladores nos han dado proporciona una base para seguir adelante".

"La creación de un mercado intraday único integrado de energía es un paso crucial hacia un uso más eficiente y sostenible de las capacidades disponibles en toda Europa", comentó Hauke Stars, Miembro del Consejo Ejecutivo de Deutsche Börse responsable de Tecnología de la Información y de la división Market Data + Services. "Nuestra tecnología estable y confiable es una base sólida para la Solución Intraday Europea Transfronteriza".

Acerca de APX y Belpex

APX Group es uno de los principales Operadores de mercado y de servicios de compensación del mercado mayorista de electricidad europeo, opera plataformas transparentes en los Países Bajos, Reino Unido y Bélgica. El Grupo APX ofrece sus servicios de negociación, compensación central y liquidación, servicios de datos y distribución de índices de referencia de la industria a más de 180 miembros de más de 15 países. Más de 92 TWh se negociaron en mercados APX en 2014 y € 9.000 millones fueron liquidados por APX. El grupo APX, incluyendo Belpex SA, es propiedad de EPEX SPOT SE.

Acerca de EPEX SPOT

European Power Exchange EPEX SPOT SE opera los mercados spot de energía para Alemania, Austria, Francia y Suiza. EPEX SPOT también proporciona servicios de operación de mercado para el mercado húngaro HUPX y los servicios de acoplamiento para 4M MC en nombre de los mercados de Eslovaquia, Hungría y Rumanía. Desde el 04 de mayo 2015, EPEX SPOT se ha convertido en propietario al 100% del grupo APX incluyendo Belpex. APX opera los mercados spot de energía para los Países Bajos, el Reino Unido y Bélgica. EPEX SPOT es una Sociedad Anónima Europea (Societas Europaea) con sede en París, con sucursales en Leipzig, Viena y Berna, así como oficinas en Ámsterdam, Londres y Bruselas. 275 empresas están activas en EPEX SPOT y APX. 382 TWh se negociaron en mercados EPEX en 2014 y 92 TWh en APX.

Acerca de GME

Gestore dei Mercati Energetici S.p.A. – GME es la empresa que organiza y administra el mercado mayorista de electricidad en Italia bajo los principios de neutralidad, transparencia, objetividad y competencia. Por otra parte, GME se compromete directamente a apoyar la aplicación de las políticas de protección del medio ambiente, mediante la organización y la gestión de los Mercados Ambientales. La Ley no. 99 de 23 de julio 2009 también ha asignado a GME, de forma exclusiva, la organización y la gestión económica de los mercados de gas natural, que consisten en la Plataforma para la comercialización de gas natural (P-GAS), el Mercado Spot Gas (M- GAS) y la Plataforma de Balance del Gas (PB-GAS), así como de los mercados físicos a plazo de gas natural. Finalmente, GME también se encarga de la organización de un mercado de servicios logísticos de aceites minerales, la recogida de datos de capacidad de almacenamiento y la organización de un mercado al por mayor de productos petrolíferos líquidos para el sector del transporte.

Acerca de Nord Pool Spot

Nord Pool Spot opera el mercado líder de electricidad en Europa, ofreciendo tanto negociación diaria como intradiaria a sus miembros. 380 empresas de 20 países comercian en los mercados de Nord Pool Spot en las regiones nórdica y báltica, Alemania, y en nuestro mercado británico N2EX. En 2014 el grupo tuvo una facturación total de 501 TWh de energía negociada. Nuestros mercados son operados desde oficinas en Oslo, Estocolmo, Helsinki, Copenhague, Tallin y Londres. Nord Pool Spot se esfuerza continuamente para fortalecer su negocio trabajando con integridad, junto con sus miembros y las todas las partes interesadas, para lograr la excelencia.

Acerca de OMIE

OMI, polo español S.A. (OMIE) es una empresa española creada con la finalidad de gestionar los mercados de activos energéticos subyacentes. Como su principal función, OMIE es responsable de la gestión de los mercados de electricidad al contado ibéricos, operando todos los días el mercado diario y seis mercados intradiarios que negocian toda la energía de la península Ibérica. En 2014, más de 830 agentes de varios países ejecutaron a través de

OMIE 13,9 millones de transacciones que representan un volumen negociado de energía de 259 TWh, de los cuales 35 TWh se negociaron en los mercados intradiarios; este volumen ascendió a más de 10.900 millones de Euros. Además de esta función principal, OMIE es responsable de la gestión de varias subastas de productos relacionados con la energía.

Los Operadores del Sistema involucrados en el proyecto son: 50Hertz, Amprion, Austrian Power Grid, BritNed Development Limited, Creos, Elia, Energinet.dk, Fingrid, National Grid Interconnectors, RTE, Statnett, Svenska kraftnät, Swissgrid, TenneT TSO B.V. (Netherlands), TenneT TSO GmbH (Germany) y TransnetBW.

Acerca de Deutsche Börse Group

Como proveedor líder de servicios globales de valores, Deutsche Börse Group ofrece productos y servicios a emisores, inversores, intermediarios y proveedores de datos de mercado. El grupo abarca toda la cadena de proceso de la negociación, a través de la compensación, liquidación y custodia de valores. Deutsche Börse también ofrece datos de mercado, índices y análisis y es un proveedor de servicios para el desarrollo y operación de sistemas de información.

Para obtener más información sobre la solución Intradía Transfronteriza Europea, visite los siguientes sitios web:

www.apxgroup.com

www.belpex.be

www.epexspot.com

www.mercatoelettrico.org

www.nordpoolspot.com

www.omie.es